



Pièces	8 Pièces
Superficie	164 m²
Référence	4036
Prix	925 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Chalet traditionnel au pied de la plagne à morzine situé dans un cadre naturel et au calme, ce chalet traditionnel est bâti sur un joli terrain d'environ 1 215 m², avec une vue panoramique à couper le souffle sur les vallées et montagnes environnantes telles que nantaux, nyon et la pointe de ressachaux. Niché dans un environnement calme et naturel, le chalet se trouve à seulement 2 kilomètres de l'hypercentre centre de morzine. Pendant les mois d'été, vous pourrez vous promener jusqu'au centre-ville tout en profitant des vues pittoresques. En hiver, le service de navette gratuit vous conduira ...

Traditional rustic chalet in the 'pied de la plagne' area of morzine located in a natural and quiet setting, this classic chalet sits on a lovely plot of approximately 1,215m², with panoramic breathtaking view of the valleys surrounding mountains nantaux, nyon and la pointe de ressachaux. Nestled in the serene surroundings, the chalet is just just 2 kilometres away from the bustling centre of morzine. During the summer months, you can enjoy a stroll to the town centre while soaking in the picturesque views. In the winter, the free shuttle service will take you to the ski lifts and the heart of ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

